

Indosat dan TREBEL Music Hadirkan Fitur Download Musik Berbasis AI

Category: Teknologi

written by Maulya | 07/02/2025



ORINEWS.id – Indosat Ooredoo Hutchison ([Indosat](#) atau IOH) menjalin kemitraan strategis dengan TREBEL Music, platform digital yang menghadirkan pengalaman mendengarkan musik yang lebih canggih dan personal. Kolaborasi ini sejalan dengan transformasi Indosat menjadi AI TechCo, menghadirkan fitur AI terbaru dari TREBEL Music sebagai layanan inovatif bagi pengguna IM3 dan Tri.

Melalui kerja sama ini, IM3 dan Tri semakin memperkuat ekosistem digitalnya dengan menghadirkan platform musik berbasis AI yang inovatif. Kini, pelanggan IM3 dan Tri dapat menikmati pengalaman eksplorasi musik yang lebih mudah dan sesuai dengan preferensi mereka melalui aplikasi myIM3 dan bima+.

Vivek Mahendiratta, Chief Marketing Officer dari Indosat Ooredoo Hutchison, mengatakan, “Kami sangat antusias menyambut kolaborasi bersama TREBEL Music untuk menghadirkan pengalaman musik yang lebih personal bagi pelanggan. Melalui aplikasi myIM3, pengguna kini bisa menjelajahi, menikmati, dan menyesuaikan musik favorit sesuai preferensi mereka dengan cara yang lebih kreatif. Dengan semangat gotong royong, Indosat membuka kolaborasi lintas industri guna mempercepat transformasi digital. Langkah ini bertujuan untuk membangun ekosistem digital yang lebih inklusif.”

Tutorial Menggunakan TREBEL MAX dan Fitur AI:

1. Buka aplikasi myIM3 atau bima+, lalu masuk ke bagian Lifestyle.
2. Ketuk ikon TREBEL dan ikuti langkah-langkah untuk membeli paket TREBEL MAX.
3. Setelah pembelian berhasil, pelanggan akan menerima SMS konfirmasi berisi tautan ke TREBEL MAX.
4. Klik tautan tersebut untuk mengakses halaman TREBEL MAX, di mana pelanggan bisa mengunduh lagu favorit atau menjelajahi berbagai fitur TREBEL AI.
5. Coba fitur TREBEL AI untuk mencari informasi seputar musik dan mendapatkan rekomendasi yang lebih beragam.

Toto Widjojo, Country Head dari TREBEL Music Indonesia, menambahkan, “Bersama Indosat, TREBEL Music menghadirkan cara baru yang lebih mudah dan terjangkau bagi masyarakat Indonesia untuk menikmati musik, dilengkapi dengan berbagai keuntungan, termasuk paket data eksklusif. Sebagai satu-satunya aplikasi musik berbasis AI di Indonesia, TREBEL Music menawarkan pengalaman mendengarkan yang lebih personal, mulai dari playlist yang disesuaikan dengan suasana hati, rekomendasi AI, hingga fitur untuk menciptakan lagu sendiri. Dengan teknologi

AI, pengalaman musik digital menjadi lebih inklusif, interaktif, dan dapat diakses oleh semua pengguna.”